

## FORMACIÓN

## La Caixa firma un acuerdo de ayuda contra el alzhéimer

|| REDACCIÓN  
CASTELLÓN

La Obra Social La Caixa y la Asociación de Familiares de Enfermos de Alzhéimer (Afa) de Castellón firmaron ayer un convenio para la financiación de un programa de formación de voluntariados en demencias en la provincia. La entidad donará 9.000 euros para poder realizar esta nueva actividad de ayuda.

Santiago Tena, director del área de Castellón de La Caixa, destacó que "es una satisfacción tremenda para nosotros poder participar en este tipo de actuaciones para fomentar y formar voluntarios". Las acciones de formación se realizarán a partir de septiembre en Vinaròs, Morella, Vila-real, Onda, la Vall d'Uixó, Nules, Almenara, Burriana, Segorbe y Castellón. Los cursos tendrán una duración de 15 horas, que se distribuirán en una semana. Los participantes pasarán a formar parte de una red de voluntarios. ≡